
 
Gruppo Consiliare 

Al Presidente del Consiglio Comunale di San Giovanni Valdarno  
 Sig. Andrea Romoli   

 Al Sindaco di San Giovanni Valdarno  
 Dr . Maurizio Viligiardi 

 

INTERROGAZIONE 

OGGETTO: Registro Tumori 

Premesso che 

In data 10 febbraio 2016 in sede di commissione avente per oggetto il  Registro dei Tumori del 
Valdarno , ci fu riferito dai responsabili dell’ISPO  

che tutto l’iter per attivare il  registro dei tumori era concluso,  

che era  iniziata la raccolta dati  e  stanziate le risorse umane e finanziarie per l’elaborazione  dei 
dati  

che il comitato scientifico avrebbe dato priorità alla  elaborazione dei dati in  quei territori che 
presentavano motivi gravi e più urgenti. 

Premesso che 

In commissione il sindaco Viligiardi prese l’impegno davanti a tutti i presenti di presentare 
domanda per avere i dati sulla salute riferiti al nostro territorio . 

Dato che ,  

Il  sindaco Viligiardi dopo varie sollecitazioni,  ha presentato richiesta formale all’ISPO   dei dati di 
salute sul valdarno in qualità di presidente della conferenza dei sindaci  del Valdarno  quindi a 
nome di tutti i sindaci del Valdarno. 

Poiché   

ad ora siamo ancora in attesa di una risposta  

Si chiede: 

1. come è stata impostata la richiesta, quali sono le motivazioni portate per giustificare 
l’urgenza e la necessità di avere presto questi risultati per il nostro territorio. 

2. se da parte dell’ISPO è stata data alcuna risposta della presa in carico della richiesta 
3. come si prevede di sollecitare questi dati 
4. come si prevede di renderli pubblici. 

 

SI RICHIEDE RISPOSTA SCRITTA ED ORALE IN CONSIGLIO COMUNALE. 

 

Catia Naldini  

Gruppo  consiliare Cresce San Giovanni                                      San Giovanni V.no 27/05/2015 


